

情報科学部ソフトバレー大会

10月12日金曜日ソフトバレー大会が開催されました。科ごとにリーグ戦で試合をして大いに盛り上がりました。

各科優勝チーム

商業システム科	男子優勝	C3-2
	女子優勝	C3-1
電気・電子システム科	優勝	T1-1A E3-1A
自動車整備士養成科	優勝	M1-1A
美術デザイン科	優勝	D2-1A
ライフデザイン科	優勝	L1-1 L2-2 L3-1
普通科総合選択コース	男子優勝	F1-2 F2-2 F3-1
	女子優勝	F1-1 F2-1 F3-3



保護者対象進学説明会が開催されました

進学指導委員長 川村 真

10月20日に保護者対象進学説明会が聴蛙館で開催されました。雲間から青空がのぞき秋の深まりを感じさせる1日でした。1年生の保護者は76名、2年生の保護者は45名が来校しました。初めに金田利夫情報科学部長から、「進学にかかるお金と奨学金制度」のテーマで講演があり、進学に関して「いつ」「何に」「どのくらい」の3つの点を考えお金を準備する必要があることを強調されました。

リクルートマーケティングパートナーズの高橋健太郎先生からは「保護者が理解しておきたい今すべきこと」という題で講演が行われました。AIなどで急激に変化する社会で生きていくためにはコミュニケーション能力・主体性・協調性が求められるようになり、それらを含めた「確かな学力」を身に付ける必要があると話されました。

これからは「保護者」から「自立支援者」になり子どもの考えを尊重することが大切であると話されました。保護者の方々は熱心にメモを取り、耳を傾けていました。来年度も10月中旬に進学講演会を開催する予定ですので是非多くの方の来校をお待ちしております。



11月の目標

自分の進路に向かって一日を大切に過ごそう

電気・電子システム科

科長 岡部 明

第二種電気工事士 34名合格

平成30年度上期の第二種電気工事士の国家試験の合格者が発表になりました。生徒たちは、放課後の補講に参加し、合格を目指して頑張りました。その結果、1～3学年で34名の生徒が合格することができました。特に、そのうち1年生16名は、入学して間もなく補講が始まり約2か月間での国家資格挑戦であり、快挙です。第二種電気工事士は、私たちが住んでいる一般住宅の電気工事を行うために必要な資格で、筆記試験と技能試験があり、知識だけでなく高い技術も伴わなければ合格することができません。



自動車整備士養成科

科長 木村健二

三級自動車整備士 42名合格

10月7日(日)に実施された『自動車整備士登録試験』において、自動車整備士養成科3年生42名が合格しました(合格率98%)。内訳は1種目合格が6名、2種目合格が11名、3種目合格が25名です。各種目とも全国平均を大きく上回る合格率でした。

夏休み明けから夜遅くまで教室に残り、試験に合格するためにクラスメイトが共に教え合い、切磋琢磨して勉強したことが今回の好結果に繋がったと思います。合格おめでとうございます。



ライフデザイン科

科長 山本貴子

被服検定に向けて

11月に入るとライフデザイン科の生徒たちは、様々な検定に挑戦します。検定は①被服製作技術検定②食物調理技術検定③保育技術検定(音楽リズム表現・造形表現・言語表現・家庭看護技術)です。この時期は各学年とも多くの課題があり、試練の時です。3年生は進路決定と同時進行で1級をめざし、2年生は修学旅行出発前、1年生は被服・食物同時進行で受験します。保護者のみなさま、ご家庭でもご声援・ご協力よろしくお願いたします。

